

## Nikolaus beim Schützenverein



Der Nikolaus war zu Gast beim Schützenverein Exterheide.

Foto: Schützenverein Exterheide-Meesenburg

**LENGERICH.** Der Nikolaus besuchte jetzt den Schützenverein Exterheide-Meesenburg. Passend am 6. Dezember (Samstag) war es laut Pressemitteilung so weit und rund 45 Erwachsene und 17 Kinder trafen sich zum geselligen Beisammensein bei den Vereinsmitgliedern Werner und Jürgen Stienecker. Der Nachmittag begann mit leckeren frisch gebackenen Waffeln, Kaffee und Glühwein. Im Anschluss warteten alle ganz gespannt auf den Nikolaus. Dieser wurde mit lautem

Gesang empfangen und sorgte dann für leuchtende Kinderaugen, heißt es. Der Nikolaus hatte überraschend viele Informationen aus dem Leben der Kinder, mit denen diese ganz unterschiedlich umgegangen sind. Dies sorgte auch bei den Erwachsenen für große Unterhaltung. Die Kinder freuten sich sehr darüber, dass der Nikolaus ihnen etwas mitgebracht hat, und die Vereinsmitglieder ließen den Nachmittag mit Pommes und Grillwurst gemütlich ausklingen.